
 6月 4日（水）に、河合塾より狩野織江氏をお迎えし、３年次

生徒対象の進路講演会を開催しました。この春の「令和 7年度入

試結果分析」の他、「第一志望大学に現役合格するために必要な

心構えや実際にやっておくべきこと」について、また「模擬試験の復習

の仕方」について、具体的な数値などを織り交ぜながらお話しいただ

きました。お話の中に「勉強をしていても成績が上がらないことがあ

る」、「模試の結果で一喜一憂しない」という内容がありました。良い

結果に満足して気が緩んでしまったり、結果が出ないからといって落ち

込んだりせず、継続的に学習を続けて行きましょう。 

講演会後のアンケートでは「夏から頑張るのではなく、夏までが勝

負だという話が印象に残った」、「部活が終わった今が受験勉強へ

100％シフトチェンジする時だと実感した」など、県高校総体が終わ

り、学校生活、私生活がともに急に切り替わることに対して不安を感

じていたが、今回の講話によって受験勉強に対するモチベーションを

向上につながったという感想が多く見られました。志望校に合格する

ために今の自分に何が足りないのかを把握すること、それを攻略する

ための戦略を練ること、そして最後まであきらめないことを意識して着

実に学力を身に付けていきましょう。 
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 ６月 3日（火）に２年次生対象の進路課長講話が行われました。本

校の進路の手引きである『進路ガイダンス』を参照して、令和 7年度入試

の振り返りを行いました。また、令和 9年度入試に向けて、２年次のうち

にするべきこと、逆算によるスケジューリング、基本的な学力をしっかりと身に

付けることの重要性などについての話がありました。「授業第一主義」や「志

望理由がしっかりしている受験生は一般選抜でも学校推薦型・総合型選

抜でも強い」とのお話もありました。2年次のうちから自分の進路について深

く考え、それを実現するために何をすべきなのか考えて行きましょう。 

講話後のアンケートでは「2年次だからまだ大丈夫ではなく、2年次のう

ちから苦手を克服しておきたい」など今の自分の学力、学習習慣に対して

危機感を感じた人が多くいました。3年次になってからも浮力が少しでも延

びるように、今のうちから学習習慣を確立していきましょう。 

内容についての質問やご意見は 

   進路指導課 小野 までお知らせください。 


